

23. Kunstausstellung im HAUS 18



Wie seit über zwanzig Jahren stellt der Bildhauer Werner Klenk in seinen Werkstatträumen an der Dorfstraße 18 in Sünninghausen aus. Dabei werden auch seine neuesten Bronzen zu sehen sein. Selbstverständlich sind zur diesjährigen Ausstellung auch wieder weitere Künstler eingeladen, ihre Werke zu präsentieren. Drei Malerinnen zeigen ihre Arbeiten, verschieden in Stil und Technik.

Birgit Rumpf aus Oelde, Vorsitzende des Vereins Oelder Kunstschaffender, beeindruckt durch ihre farbenstarke Palette und schlüssigen Abstraktionen. Stine

Zeisel aus Ennigerloh ist seit Jahren im Kreis Warendorf bekannt für ihre kraftvollen, dynamischen und lebensbejahenden Bilder. Christine Sanchez aus Somail in Südfrankreich zeigt in ihren Gemälden eine leichte, schwungvolle Pinselführung und eine Farbwahl, die ihre südliche Heimat atmen lässt.

Die Ausstellung im HAUS 18 wird am 31. Oktober um 14.30 Uhr eröffnet und bis 18.00 Uhr zu sehen sein. An den folgenden Sonntagen, am 7./ 14./ 21./ 28. November und am 5. Dezember, ist die Ausstellung ebenfalls von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet.